

CAYETANO HERGENROT  
JUMILLA



# EL AGUIJÓN.

PERIÓDICO SEMANAL.

Año I. | Jumilla 2 de Mayo de 1897. | Núm. 7.

Cada número vale cinco céntimos; atrasado, quince.

*Admitimos como colaboradores á todos los jumillanos.*

La correspondencia á la imprenta del periódico.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES.

## Apuntes Semanales.

La vida es un continuo contraste, mezcla etereogénea de risa y llanto, verdades y mentiras, riquezas y horfandades, males y bienes.

Una boda tropieza muchas veces con un entierro, y á continuo se vé dar de bruces un bautizo con el viático.

De esta manera, con contraste tan fuerte ha empezado la semana, celebrándose á la misma hora dos ceremonias de esas que se recuerdan toda la vida con colores fijos y fuertes.

Los funerales que, por el eterno descanso de doña María Josefa Guardiola esposa de D. José Navarro y madre de nuestros buenos amigos D. Dionisio Avellán y D.<sup>a</sup> Juana Navarro, se celebraron el lunes en la Parroquia de Santiago, y la boda de la Srta. Doña Efigenia Spuche, con el Comandante de Ingenieros Señor Cañizares, efectuándose la ceremonia en la capilla de la casa de la novia.

Los nuevos esposos fijarán su residencia en Madrid, y los pobres de esta villa sentirán la marcha de la que enjugaba con caritativa mano las lágrimas de muchos desgraciados.

Enhorabuena y pésames: he aquí la vida.

*Sic transit....*

El jueves por la mañana tuvo lugar la función de gracias que en la parroquia de Santiago se dedicó á la gloriosa ma-

dre de la Virgen, la venerable Sta. Ana, como agradecimiento á la lluvia que esta semana pasada fecundó nuestros ya secos campos, haciendo, yá que no fructificar de una manera completa nuestras más ricas plantas. retrasar cuando menos la muerte de ellas.

Pronto volveremos, otra vez, á mirar con ansia al cielo, y á pedir con la misma necesidad el divino rocío que tan pronto secan los soles y vientos primaverales.

En la tarde del mismo día fué conducida procesionalmente la imagen de la Santa, á su monasterio del monte, siendo acompañada hasta la Ermita de San Agustín por el Clero, Ayuntamiento y el pueblo en masa, que quiso demostrarle con su presencia el agradecimiento que rebotaba de su corazón, y la fé inmensa que atesora un pueblo siempre bajo la ejida de su manto.

La banda de música que dirige el joven maestro D. Alfredo Santos, con un celo que somos los primeros en aplaudirle, quiso despedir solemnemente á la divina abuela de Cristo, á los alegres acordes de un paso-doble.

Sigue tan encalmado como en semanas anteriores nuestro mercado vinícola, pues solo ha salido alguna que otra partida de vino tinto para la exportación á Francia, y alguno que otro carro de vino claro para Murcia.

Y hay que añadir al malestar general de la gente de negocios en este ramo, la

desaparición de un conocido corredor de vinos, que aunque no efectuada en la semana que acaba de transcurrir, se ha sentido en ella los funestos efectos.

Deja tal huida muy malos recuerdos, pues ha alcanzado á bastantes labradores de esta y á dos ó tres casas de Alicante, que confiados en la honradez del interfecto, no habian vacilado en venderle sus productos, sin pensar que la liquidación final sería desastrosa.

Con decir que hay labradores á quien debe seis ó siete mil pesetas, y que son bastantes los picos de menor cantidad, está todo dicho.

A la mar...agua.

El lunes último presentó una solicitud José Guardiola, cabo primero procedente del ejército de Cuba, no en demanda de socorro para su decadente salud, sino para que le pagaran los meses que se le debían y tenia devengados del tiempo que como policía sirvió á la corporación municipal.

Con pretesto de que no había fondos, le dijo el Alcalde que todo se arreglaría después.

Sí, más tarde, cuando cerradas todas las puertas á sus apremiantes necesidades, sucumba y deje en la horfandad á su familia.

Cuando ni en la farmacia, ni en la panadería, ni en ningún establecimiento puedan seguir adelantándole artículos de primera necesidad.